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Protokoll Vorstandssitzung 13.10.2021
Sitzung 13 Oktober 2021, 19:00-21:05, HG D3.1

Anwesend Nicholas Doerk (ND), Frederick Alworth (FA), Martin Zieler (MZ),
Klemens Iten (KI), Aashi Kalra (AK), Alina Arranhado (AA), Tomas
Hain (TH), Selcuk Taskin (ST), Daniel Gisler (DG),

Abwesend Aneska Heidemüller (AH), Dominique Portenier (DP)

Gäste Tobias Knötsch (TK)

Sitzungsleitung ND

Protokoll MZ, AA

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 04.10.2021
Abstimmung: einstimmig angenommen

Präsidium

1. Vorstandsreise
ND: Sinn ist dass wir uns gegenseitig besser kennenlernen. Habe mail mit termin geschrieben.
Es gibt eine Person die noch nicht zugesagt hat. Tomas?
TH: Ich habe mehrere Mails noch nicht bekommen. Also Problem mit amiv email
ND: Lass das angucken sobald DP wieder da ist.
TH: Können wir eine test email an alle schicken?
ND: Würde vorschlagen dass wir uns das danach anschauen. Der Termin wurde entschieden.
Das Budget ist 1500 CHF, oft waren die Kosten etwas höher, dann haben die Teilnehmer selbst
etwas dazu gezahlt. Hat einer von euch Lust sich einzulesen, was es für gute Lokalitäten gibt?
Jeder soll sich bis zur nächsten VS eine Unterkunft aussuchen, können dann alle angucken und
vergleichen. 2 Nächte, Freitag nachmittag losfahren, sodass wir um 18:00 da sind. Es ist flexibel
da nur wir mitfahren.
AA: Ist die Idee das wir aktivitäten machen?
ND: Am samstag machen wir dann einen Spaziergang. Anderes ist auch geplant. Hat jemand
Zugriff auf ein Auto?
KI: Ja.
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2. AMIV Umfrage
ND: Um zu schauen wir es allen Mitgliedern geht. Es geht darum allgemein, studium, HoPo,
Aufenthaltsraum. Vielleicht wollt ihr euch ein bisschen einlesen und anschauen was für Fragen
wir überarbeiten wollen.

3. Vorstandsbeschreibungen
ND: Danke an alle die es getan haben. Um Aneska kümmere ich mich, Tomas muss auch den
text für DP schreiben.
DG: Für Blitz?
ND: Nein für die Amiv Website.

4. Blitz Umfrage
ND: Bitte ausfüllen, kommt im nächsten Blitz dann raus. Muss auch nicht lange dauern. Auch
Foto schicken.

5. Eestec Congress Chat und Weekend
ND: Ein Kongress für alle europäische EEstec Kommissionen. Falls jemand von euch lust hätte,
kann ich euch da auch eintragen.

6. Göttis
ND: Hoffe ihr habt euch alle bei euren Göttis gemeldet.
TH: Werde bei Sitzung dabei sein.
AK: Habe an die mail geschrieben.
AA: Wo finde ich die Mail Adresse? Habe noch nicht geschrieben
ND: Ist im AMIV Vorstand Ordner der GV. Kannst in den Admin tools suchen. Oder im online Mail
Programm.

7. Mittagessen mit AV Mavt Delegation
ND: Ist der assistierenden Verband des MAVT. Also zwischen Studenten und Profs. Sind auf uns
zugekommen um mehr Veranstaltungen mit uns zu machen. AA & TH kommen mit, alle anderen
ressorts müssen nicht, können aber gerne.

8. FR-Update (KI)
ND: Da geht der FR- Delegierte vom FV hin, oft der Präsident, bez. ich. Es gibt ein paar
Traktanden die euch interessieren. Head von der Bewilligungsstelle ist vorbeigekommen, was
bewilligungspflichtig ist. Für die meisten Events schon, nur manche nicht. Gewisse events sind
nicht bewilligungspflichtig wenn man genau weiss wer da ist (Sitzungen unter 20 Personen).
AK: Wie sieht es mit der Maskenpflicht aus.
ND: Mit Zertifikatskontrolle keine nötig.
AK: Darf man essen?
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ND: In Seminarräumen nicht. In Sitzungszimmern schon.
AA: Sitzungszimmer bekommt man nicht so leicht.
ND: Sobald ihr etwas im Stuz machen wollt müsst ihr das über den VSETH beantragen, könnt
mich gerne fragen. Es gibt Events die bewilligungspflichtig sind.
KI: Im allgemeinen alles ausser Sitzung bewilligungspflichtig.
ND: Lieber vorsichtig sein.
DG: Was ist mit Apero?
TK:  Draussen kann man grundsätzlich alles machen.
TH: Was meinst du im Aussenraum geht alles? BP Turnier?
ND: Da kannst du es probieren, drinnen ist hoffnungslos.
FA: Heizlampen könnten das lösen. Wenn der Quästor es bewilligt.
*alle lachen*
ND: Mit Argumentation, könntest du das in das aufenthalts Budget reintun. Alles mit Party
Charakter sollte nicht drinnen sein. Wir sollen aufpassen wie der Bewilligungstext formuliert ist,
z.B. Sushi Night als schlechtes Beispiel. Es gibt eine Vorlage für das Schutzkonzept auf der
Webseite. Vorsitzende des Bewilligungsausschusses ist allgemein pro uns.
TK: Gerne auch über vseth Vorstand gehen.
ND: Umfrage zu Mental Health von VSS. ETH will nicht mitmachen, aber wir machen nun über
die Fachvereine mit.  Alle sollen das unterstützen, Werbung dafür machen.
TH: Sehe keinen Grund das nicht zu vertreten, finde es auch sehr wichtig.
AK: bisher wurde auf Ergebnisse wenig reagiert.
MZ: Wie Umfrage gestalten?
ND: Announce, insta, email.
KI: Würde es nicht in eine extra Mail tun.
MZ: Mit Insta bekommt man eine gute Demographie.
ND: Umfrage ist kurz.
Abstimmung: Zu VSS Mental Health Werbung über AMIV Announce und Insta Plattformen.
Einstimmig angenommen.
ND: VSETH hat schwierigkeiten Projektis zu finden.
TK: Man muss nicht besonders erfahren sein, man kann alte Vorstände fragen. Wir suchen nach
einer Mischung aus alten und neuen Leuten, die motiviert sind.
TH: Wo meldet man sich da.
TK: Nils direkt schreiben oder VSETH.
ND: ETH Tag findet statt am 20.11. Wer geht ausser mir noch mit?
AK: Ich.
ND: Ok. Es wurde sonst noch etwa vom FR um Zertifikatspflicht entschieden. Masken und
Zertifikatspflicht in Vorlesungen.
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KI: Das Konzept ist stichprobenartig, bis Ende Oktober ist geplant dass die ETH alle tests
übernimmt und danach nur für einfach geimpfte. VSS ist gegen Zertifikatspflicht.
AK: ETH hat bessere Ausstattung, zB online übertragung, daher andere Position als VSS
vertretbar.
TH: Wenn VSS gegen Zertifikatspflicht ist, wie stehen sie zu der Maskenpflicht?
ND: Ich weiss es nicht. Dem VSS geht es vor allem um Ausschluss von Bildung.
FA: Gibt es Ergebnisse von der Umfrage ob man geimpft ist.
ND: Bisher nicht.
DG: Sollte aber veröffentlicht werden.
ND: Ich werde Position des VSS zu Corona raussuchen. Ich habe auch nachgefragt wie andere
Vereine es tun.
TH: In der Clausiusbar brauchen wir die ETH bewilligung nicht. Alle Alkoholbezogenen Events
müssen wir extern machen.
TK: Vielleicht Alternativevent?
TH: Es gibt genug Events.
FA: Der Amiv ist nicht da um Profit zu machen. Wärmelampen!
ND: Nils war nicht sehr froh, wegen dem Walk and talk mit Sarah Springman. Es ist Pflicht das
FV mitkommen, viele haben es nicht geschafft. Marcus hat uns angemeldet und ich war mit ihm
da. Es ist eine gute Möglichkeit Probleme nach ganz oben zu bringen, z.B. Mechanik 1 Prüfung
am 24.12. Der VSETH überarbeitet momentan seine Statuten, ist sehr viel Arbeit. Sie wollen alles
vorbesprechen damit am nächsten MR nichts dazukommt. Die Dokumente werden am 21.10
hochgeladen, ich schlage vor wir besprechen das dann bei der nächsten VS. Verstehe wenn ihr
keine Lust habt, würde euch dann die wichtigen Änderungsdokumente zeigen.
AA: Wann ist der nächste MR?
ND: 24.11.

Quästur

1. Designteam & neues Merch (ND)
ND: Es gab vor kurzem eine Umfrage, welches merch am liebsten ist.
MZ: Ich war am Montag beim Design Team Kickoff, wir haben über neue Designs gesprochen.
Das ist am laufen. Ich verfolge auch die Pulli Situation. Amiv Logo ist erst 7 jahre alt, Logo sollte
erstmal so bleiben. Falls es Pulli Änderungen gibt, wird es erstmal hier besprochen.
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Information

1. Tassen (ND)
ND: Wir haben auch fast keine Tassen mehr.
MZ: Ja, weiss das Design Team.

Kultur

1. Zweitiweekend hat noch Plätze
TH: Anscheinend müssen wir die Plätze nicht loswerden. Aber ich fände es schade wenn die
leer bleiben. AK hast du da Ideen wie man die Zweitis anspricht?
AK: Ja ich habe morgen eine Sitzung, kann es ansprechen.
FA: Es könnten vielleicht Ersties mitkommen?
TH: Ist nicht so gedacht. Es rekrutiert auch extrem Studenten zum AMIV, kann man in der
Demographie sehen.
ND: Könnt auch in die Vorlesungen gehen.

2. Absolventenkasten
TH: Extrem viel Alkohol ungesichert. Sollten den Schlüssel neu anfertigen lassen.
ND: Frage Markus mal.

HoPo-ITET

1. Student meets Lab Datum und Raum
AK: Veranstaltung um Labs zu suchen. AMIV organisiert das, aber wird von ITET gezahlt. Brauko
(Bierleute) & Kulturis könnten helfen für essen und Catering?
KI: Macht MAVT das selber?
AA: Ich weiss nichts davon.
AK: Ich würde das Datum gerne mit euch abklären.
TH: 29.11 würde gehen, aber lass das noch mit Aneska besprechen.
AK: Perfekt.

2. Erfolgreich durchs Basisjahr Organisation Amiv
AK: Kennt ihr vielleicht, wird am Anfang vom Departement organisiert. Wollen am Schluss grillen
machen. Könnten wir den Grill kriegen? Beim Student Meets Lab wollen sie doch keinen Grill,
das war alles für Erfolgreich durchs Basisjahr. Habt ihr Raumvorschläge?
KI: Es ist im allgemeinen nicht unsere Aufgabe das zu organisieren für den ITET.
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3. ITET Master Umfrage
AK: Es läuft momentan eine ITET-Organisation, wenn ihr jemanden kennt im ITET Master der
eine Umfrage machen will, bitte bescheid geben.
ND: Frag im AMIV Büro mal nach.
TH: Falls du es dringend brauchst, schreib den random dudes.
KI: Schreib erstmal in den AMIV (Wo)men Power chat.

Infrastruktur

1. Kästchen im Büro (ND)
ND: Im Aufenthaltsraum Kästchen für alle, bitte schnappen.

2. Elektroaltgeräte
KI: Firma wechselt die Büros. Alles wird gratis abgegeben. Wir sehen momentan im AMIV keinen
bedarf. Vielleicht einen neuen Monitor oder Bildschirm.
ND: Glaube nicht das wir alte PCs oder Laptops brauchen.
FA: Man könnte die ja verlosen und sie sind ja kostenlos.
TH: Ich fände das toll, vorallem für Leute die nicht genug Geld haben am Anfang des Semesters
so etwas zu verschenken.
KI: Würde sagen die Geräte sind wahrscheinlich nicht so alt.

3. Kulturraum Schlüssel für eestec
KI: Sie haben es nachgefragt. Es gibt momentan nicht viele Schlüssel im Umlauf für den
Kulturraum. Es ist halt eine grosse Kommission, die brauchen es schon ab und zu wieder. Sie
können auch ins Büro gehen.
TH: EESTEC breitet sich im Kulturraum immer mehr aus obwohl sie schon viel Platz zugeordnet
haben. Sollte nicht mehr werden.
ND: Ich glaube dass sie den Schlüssel rotieren lassen, es ist nicht negativ, aber man hat keine
Kontrolle mehr über den Schlüssel.
KI: Ich sag das dem EESTEC. Es gibt Anträge zu Büroschlüsseln von Kira und Max.
ND: Die Schlüsselhoheit liegt bei Klemens. Präsidenten & Quästoren von Kommissionen kriegen
grundsätzlich keine. Können das gerne neu diskutieren.
TH: Ist das auf Semester befristet?
KI: Auf semester.
TH: Ich bin dafür, dass Max und Kira den Schlüssel bekommen. Sie sind
verantwortungsbewusst.
AA: Finde man sollte eine Richtlinie erstellen, falls später mehr Anfragen kommen.
KI: Bedingungen wären: Ex-Vorstand, immer noch aktiv im AMIV
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TH: Es sollte case-by-case bleiben.
FA: Schwer eine Linie zu zeichnen. Allgemein wäre ich dafür es nicht auszugeben. Man kann
immer jemandem schreiben und der macht einem auf. Schwer zu entscheiden wer dann einen
Schlüssel bekommen soll und wer nicht. Vielleicht auch zu subjektiv.
ND: Es gab auch schon viel hin und her.
AK: Es könnte auch persönlich werden… Atmosphäre könnte darunter leiden.
MZ: Ich sehe das auch so.
ND: Grenze ziehen wirklich schwierig. Gibt auch nicht Ex-Vorstände, die sich eher dafür
qualifizieren würden.
DG: Wozu brauchen die denn spezifisch den Schlüssel?
KI: In der Mail stand nicht konkret etwas dazu.
ND: Wir wollen helfen das Büro offen zu halten. War aber vor allem letztes Semester so. Jetzt
nicht mehr so relevant.
TH: Ich sehe eher die guten Seiten davon, dass die beiden einen Schlüssel haben. Vor allem für
viel rein und raus bei Kultur Sachen.
MZ: Vielleicht andere Möglichkeit für Kultur. Case to case kann man sozial nicht tun.
KI: Free-floating Schlüssel finde ich eine schlechte Idee.
MZ: Das macht auch Sinn.
TK: Für Events kann man auch Tagesschlüssel ausstellen.
TH: Wie beantragt man den Schlüssel.
ND: Eine Mail schreiben.
TH: Der soziale Aspekt ist natürlich ein Problem, aber die zwei haben extra einen Antrag
eingereicht. Bei den meisten Anträgen wird das wohl so sein, dass es Leute sind, die wir
vertrauenswürdig finden. Andere stellen eher erst keinen Antrag.
AA: Die brauchen den Schlüssel nur um reinzukommen falls es zu ist?
DG: Wäre dafür, und man diskutiert neu falls es neue Anträge gibt.
ND: Denke schon dass es sich auf 5 Schlüssel erweitern wird.
MZ: Kann man es rückgängig machen?
ND: Ja KI kann eine Email schreiben.
Abstimmung: Zu Schlüssel ausgeben für Kira & Max wurde mit 6 für, 1 gegen, 2 Enthaltungen
angenommen.

Verschiedenes

1. Geleistete Zeichnungen
keine.
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Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 21:05
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